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El puerto y las tomas marcaron 
paso de Tohá por San Antonio 
Candidata estuvo 
enun almuerzo 
con más de 300 
personas enla 
población 30 de 
Marzo. 
Juan Olivares Meza 
cronica(Plidersanantonio.cl 

a jornada del jueves 
L fue calurosa en más 

de un sentido en el 
Centro Comunitario de la 
población 30 de Marzo, 
donde más de 300 perso- 
nas asistieron al almuerzo 

organizado en apoyo a Ca- 
rolina Tohá, candidata 

presidencial del Socialis- 
mo Democrático a la elec- 

ción primaria del oficialis- 
mo, programada para el 
próximo 29 de junio. 

Entre tallarines con sal- 
sa y Coca-Cola, la ex minis- 
tra del Interior lanzó defi- 
niciones sobre los temas 
que gravitan en San Anto- 
niocomo son la crisis dela 
vivienda, con el campa- 
mento más grande de Chi- 
le, y la expansión portua- 
ria con el proyecto de me- 
gapuerto en curso. 

  

Sobre las tomas, Carolina 

Tohá sostuvo que “San An- 
tonio ha llevado los últi- 
mos años una mochila 

muy difícil con los proble- 
mas de acceso a la vivienda 

y fundamentalmente con 
el megacampamento. Se 
ha hecho un esfuerzo muy 
largo que ha pasado por 
una cantidad enorme de 
obstáculos para buscar 
una salida y hoy se ha da- 
do con una vía que es por 
el lado de la organización 
delas personas que viven 
en los campamentos en 
cooperativas y trabajando 
con cada una de ellas para 
buscar un proyecto que 
permita la solución en que 
ellos sean parte”. 

“Lo que yo quiero com- 
prometer acá es que nues- 
tra administración va a 
continuar ese esfuerzo, lo 
va a profundizar y va a 
buscar también reforzar- 

lo”, sentenció la candidata 
sobre la crisis de acceso a 

la vivienda, reflejada en 
las tomas de terrenos. 

San Antonio ha 
llevado los últimos 
años una mochila 
muy difícil con los 
problemas de 
acceso a la 
vivienda y con el 
mega 
campamento”, 

Carolina Tohá en San Antonio 

Como ex ministra de 
Estado y militante con his- 
toria en las grandes discu- 
siones estructurales del 
país, Carolina Tohá puso 
sobre la mesa el proyecto 
de expansión portuaria 
que San Antonio espera 
hace años. 

“Esta comuna tiene 

una historia de muchos te- 
mas pendientes con el me- 
gapuerto. Ha costado mu- 
cho sacarlo adelante, pero 
creemos que están dadas 
las condiciones para que 
en la próxima administra- 
ción vea la luz”, afirmó. 

La candidata fue más allá y 
propuso cambios concre- 

tosa la Ley de Puertos para 
que las ciudades que sos- 
tienen esa actividad econó- 
mica no sigan excluidas de 
sus beneficios. “Tenemos 
que encontrar mecanis- 
mos para que los puertos 
aporten a las ciudades 

donde están. Y que haya 
alguna forma de participa- 
ción de la comunidad enel 
gobierno de la empresa 
portuaria. No son aspi 
ciones utópicas”, afirmó 
ante aplausos del público y 
la presencia del alcalde 
Omar Vera, parlamenta- 
rios y dirigentes de la coa- 
lición oficialista. 

En otro tono, pero con 
la misma franqueza, Tohá 
abordó la contingencia na- 
cional por el escándalo de 
funcionarios públicos que 
han viajado al extranjero 
mientras están con licen- 
cia médica. 

“Enel Estado no hay lu- 
gar para eso. Pero el pro- 
blema es más profundo: 
muchas personas en Chile 
seacostumbraron a saltar- 
se la fila, se hicieron a la 
idea de que cumplir las 
normas”, dijo. 

  

-A eso subyace un gran te- 
ma pendiente que eslamo- 
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dernización del Estado, en- 
tonces ¿Cómose sale deesa 
hipocresía en la que todos 
sabemoslo queestá pasan- 
do, pero nadie se hace car- 
go? 
-Laverdad es queel proble- 
ma delas licencias médicas 
combinada con los viajes 
es un pedazo pequeño del 
problema porque todas las 
licencias médicas falsas, 
aunque no haya de viaje, 
generan el mismo impac- 
to. Una persona que pre- 
senta una licencia falsa y 
no se va de viaje, se queda 
en su casa o lo ocupa para 
hacer cualquier cosa, gene- 
rael mismo daño a la socie- 
dad que una que se va de 
viaje. Entonces yo invitaría 
a tomar este problema 
completo, no limitarnos al 
tema de los viajes. Noso- 
tros en nuestro programa 
teníamos planteado este 
tema como un objetivo a 
trabajar antes de que ex- 
plotara este escándalo. 

    

    

LA REUNIÓN SE REALIZÓ EN LA ALCALDÍA DE SAN ANTONIO, 

Alcalde y directora regional 
de Junji analizan situación 
de los jardines infantiles 

El alcalde de San Antonio, 
Omar Vera, se reunió con 

la directora regional de la 
Junta Nacional de Jardines 
Infantiles (Junji), Alejan- 
dra Nielsen, para entre- 
garle información detalla- 
da sobre las necesidades y 
problemas que enfrentan 
los establecimientos que 
administra el municipio a 
través de vía transferencia 
de fondos (VTF) de Junji y 
los trabajos que se están 
desarrollando en algunos 
planteles de educación 
inicial pública, además de 
las gestiones que están en 
proceso. 
“Tuvimos una reunión 
muy fructífera de coordi- 
nación y de cierre de pro- 
yectos que nos van a per- 
mitir también poner en 
funcionamiento varios 
jardines infantiles que es- 
tán con término de obras 
e inaugurar obras que te- 
nemos en la comuna de 
San Antonio”, declaró Ale- 
jJandra Nielsen al término 
de la cita en la alcaldía de 
San Antonio. 
La directora regional indi- 
có que además acordaron 
“ciertos criterios para el 
funcionamiento delos jar- 
dines VTF en conjunto 
con los jardines clásicos, 

de tal manera que tenga- 
mos una red de jardines 
infantiles en la comuna y 
que toda la ciudadanía se- 
pa eso, lo que es importan- 

te para nosotros” 
Al mismo tiempo, destacó 
el trabajo en conjunto que 
lograron hace dos décadas 
atrás con el alcalde de San 
Antonio. “Para mí siem- 

  

o ysa- 
las cuna administra el 
municipio vía transfe- 
rencia. 

pre ha sido un agrado tra- 
bajar con el alcalde Omar 

Vera, lo conozco hace mu- 
cho tiempo y séla impron- 
ta que él ha tenido en la 
creación dejardines infan- 
tiles y salas cunas. Siem- 
pre tuvo un compromiso 
muy importante y por al- 
go construimos todos los 
jardines con la Municipa- 
lidad de San Antonio. En 
el año 2005 teníamos sólo 

un jardín municipal y hoy 
tenemos once, lo que es 
un tremendo logro y tene- 
mos que seguir avanzan- 
do en eso”. 
El alcalde Vera, por su par- 
te, valoró “la presencia de 
la señora directora regio- 
nal de Junji, que ha venido 
a conocer los detalles de 
las problemáticas que hoy 
tiene San Antonio en el 
funcionamiento de las sa- 

las cunas y jardines infan- 
tiles, especialmente res- 
pecto del Bello Horizonte 
(en el cerro Bellavista) que 
fue vandalizado, del Nu- 
becita de Algodón que es- 
tá en proceso de término 
desus obras y así un sin- 
fín de procesos y estableci- 
mientos que la directora 
conoce perfectamente”. Y
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